

# Trente et une équipes aux 24 Heures de voitures à pédales ! - Vimoutiers

vendredi 19 juillet 2013

---

Trente et une équipes sur la ligne de départ



Samedi, à 16 h, elles seront 28 équipes à prendre le départ de la 15<sup>e</sup> édition des 24 Heures de voitures à pédales. Avec des objectifs différents : « **Certains viennent pour faire le plus de tours possible et d'autres pour mettre l'ambiance et s'amuser avec le public à bord de leurs voitures colorées** », constate Michel Bigot, le président de Vimoutiers animation, qui organise la manifestation.

Une vraie course

Le temps des 24 Heures, le centre-ville va se transformer en circuit automobile. Comme pour les 24 Heures du Mans, des stands vont être installés pour les équipes. Pour les réparations techniques et aussi pour se passer le relais...

Un kilomètre dans les rues

Le circuit fait près d'1 km à travers les rues du centre-ville sans présenter de difficulté majeure. « **Il y a des équipes qui font plus de 500 tours, c'est impressionnant !** », raconte Michel Bigot.

Des concerts programmés

Pour encourager les équipes et mettre l'ambiance en ville, des concerts sont programmés samedi soir à partir de 20 h 30. Trois groupes seront présents : Tchoucrav, Haston et Senourha.

Sur des rythmes de Zumba

Dimanche matin, à 11 h, quelques heures avant l'arrivée, les spectateurs qui le souhaitent pourront participer à une initiation à la Zumba, place Mackau. Sandra fera danser sur des rythmes endiablés tous ceux qui ont envie de se déhancher.

Samedi 20 et dimanche 21 juillet, dans les rues du centre-ville. Restauration possible sur place.